



## Hollande déclare vouloir faire la guerre au chômage...

# Le CA 40 ferme l'usine !

Depuis 95 ans des milliers d'hommes et de femmes ont travaillé, peiné et se sont battus dans cette usine, celle qu'on appelait *Le Transformateur* à Pt Quevilly. Nombre d'entre eux ont été malades, le sont toujours, victimes de l'amiante, de TMS ou autres... Il y a eu des licenciements, des embauches puis encore des licenciements... Pendant plusieurs années l'usine a oscillé entre 350 et 550 personnes avec des plus et des moins... Mais à chaque fois nous nous sommes battus pour notre avenir. Nous n'avons jamais baissé les bras.

Plusieurs fois elle a changé de nom sans que le personnel y trouve un quelconque profit. A chaque fois le bénéfice de la vente ou du changement d'actionnaires se faisait sur son dos pour le plus grand bien de ceux qui les vendaient...

Et puis il y a eu en 2010, Areva vendant en morceaux Alstom T&D. Déjà l'avenir du site posait problème puisque l'usine est restée dans Alstom pour ne pas gêner la vente... Nous nous sommes battus pour obtenir des garanties, le maintien d'un marché, il y eu là encore des promesses.

Et en 2012 l'annonce est faite de la vente du site à son concurrent historique. Les discours rassurant des directeurs de Schneider, mais aussi de ceux du site, l'annonce des promesses d'investissements, n'ont jamais effacé la phrase : *nous vous avons acheté pour tuer un concurrent, pour avoir vos parts de marché...* Des investissements il n'y en a jamais eu, les licenciements les ont remplacés! 231 en septembre 2013...

Avril 2015 l'annonce est fabrication de France et fermeture de la Chaudronnerie et de transfos moyenne tension licenciements annoncés là Alors non, nous ne nous moutons à l'abattoir des nous dépecer pour (peut-ces Messieurs et ses emploi pour nous. Des qu'ils veulent bien nous accorder ! Qu'importe pour ces directeurs qu'ils soient éloignés de 20 ou 70 km de notre domicile, que cela soit du travail posté, avec des conditions de travail parfois pire qu'à TPQ...



tombée : arrêt de la transformateurs en l'usine de Pt Quevilly, de l'unité de fabrication des de Metz, 70 et 20 aussi.

rendrons comme des réunions de CE qui vont être?) nous envoyer là où Dames auront trouvé un emplois aux conditions

Une nouvelle fois, nous relèverons la tête pour notre dignité, pour ne pas laisser croire à ces cadres, avec leurs cabinets de reclassement inutiles, leurs psychologues venus faire passer la pilule de notre licenciement, qu'ils peuvent faire ce qu'ils veulent de nous ! Non nos licenciements ne sont pas légitimes ! Alstom, Areva, Schneider se sont engraisés sur nous, grâce à nous ! Et il faudrait que nous soyons contents, que nous les remercions peut être de nous virer en y mettant les formes !

Nous ne sommes que 86, mais n'oublions pas qu'à coté ceux d'Alstom risquent eux aussi de subir les effets de la fermeture du site. Et puis les Pap Chap, les Vallourec et d'autres aussi subissent des licenciements, alors mettons nous tous ensemble et disons non aux suppressions de postes, interdisons les licenciements !

## Mensonge !

Il paraît que nous ne sommes plus rentables ? Pendant des années Schneider et Alstom se sont partagés le marché EDF sans problèmes. Depuis des années l'usine de Pologne existe... Et puis d'un seul coup, à l'occasion d'un nouveau marché d'appareils plus gourmands en main d'œuvre et technologie nous devenons trop cher ?

Pourtant cela fait deux ans que nous n'avons pas eu d'augmentation... Et puis EDF ne fixe pas les prix... même si elle demande de les baisser et fait une offre pour une quantité d'appareils qui sera attribuée au moins cher des fournisseurs. Comment donc Schneider sait-il que nous sommes trop chers ? Il serait surprenant que l'entreprise connaisse les prix des concurrents ? En fait, non. Il s'agit simplement d'augmenter avec la fabrication en Pologne les marges faites sur chaque transfo.

En exploitant les travailleurs polonais Schneider augmente ses bénéfices et licencie en France... cela n'a rien à voir avec des prix trop chers !

## Fermetures de classes : C'est non !!!

Dès l'annonce des fermetures de classes envisagées, parents et enseignants se sont fortement mobilisés dans les différentes communes. Parce qu'il s'agit de l'avenir des enfants. Parce que c'est choquant de voir que les milliards promis par le gouvernement aux capitalistes sont financés par les 50 milliards d'économies décidées par les mêmes dans la santé, l'éducation, les services publics en général.

Sans compter qu'on demande en plus aux salarié-e-s et retraité-e-s de se serrer la ceinture, et aux chômeurs de patienter encore dans l'espoir d'un avenir meilleur.

Cadeaux aux uns, sacrifices pour les autres : c'est cela l'austérité. Pour le droit à l'éducation dans de bonnes conditions, tous ensemble, solidaires des mobilisations contre les fermetures de classes

## Surveillance généralisée : danger !!!

Prétextant l'urgence après les attentats de janvier, le gouvernement a soumis aux députés depuis lundi un projet de loi sur le « renseignement ».

Sous couvert de «traque» contre le terrorisme, il s'agit en fait de donner à l'Etat les moyens de surveiller chacun-e de nous. Les services de renseignement disposeront de moyens sophistiqués (boîtes noires...) pour leur

permettre de piéger les visiteurs de site et les internautes à partir de mots clés utilisés pour surfer sur le net. Cela, sans passage obligé par l'autorisation d'un juge garant des libertés.

Sous prétexte de «*prévention de violences collectives* » pourront être surveillés les faits et gestes de militants politiques et syndicaux, de citoyens mobilisés par des causes humanitaires ou environnementales. Tous pistés !

## Avenir de la grèce: tous concernés !

En votant Syriza en janvier, les grecs ont dit leur rejet de l'austérité. Mais depuis le gouvernement Tsipras est soumis au chantage suivant : soit il renonce à l'essentiel de ses promesses électorales, soit l'Europe étrangle financièrement la Grèce.

Dernier exemple en date : la Banque Centrale Européenne vient de mettre en garde Athènes contre son projet d'interdire la saisie des résidences principales jusqu'à 300.000€.

Dans cette stratégie du noeud coulant, Manuel Valls n'est pas en reste. Dans le journal portugais «Diario Economico» du 10 avril, il exige du gouvernement grec «*des réformes plus profondes* ». En clair, c'est l'austérité ou rien. On voit ce qui nous attend en France aussi.

Comme quoi, ici comme en Grèce, on n'en finira pas avec l'austérité seulement par le bulletin de vote.

### **Samedi 6 juin Soirée festive NPA à la MJC Rouen Gauche Place des Faïenciers. M° Saint Sever**

A 17h : débat sur Révolution et contre-révolution au Moyen-Orient, Printemps arabes, guerre en Syrie, Daesh, Palestine...

Avec Julien Salingue chercheur sur le Moyen-Orient, et Richard Wagman auteur de *La Palestine, une question juive*.

Suivie d'un Repas et d'un concert (payant)